



Publirreportaje



Más de 150 personas se registraron como donantes en exitosa jornada solidaria “Aire, Mar y Tierra”

Con una alta convocatoria y una activa participación de la comunidad, el sábado 7 de febrero se realizó en Santo Domingo la exposición “Aire, Mar y Tierra”, una iniciativa ciudadana que reunió a instituciones públicas, privadas y a la sociedad civil con un objetivo común: **apoyar a pacientes con cáncer de sangre** a través de la Fundación DKMS.

La actividad fue posible gracias al apoyo y colaboración de la Fuerza Aérea de Chile (FACH), la Armada de Chile, la Ilustre Municipalidad de Santo Domingo, la Ilustre Municipalidad de San Antonio, la Dirección General de Aeronáutica Civil (DGAC) y Mercedes-

Benz, evidenciando el valor del trabajo colaborativo en una causa común, y fue coordinada por DKMS, el presidente del Club Aéreo de San Antonio y el ex presidente del Club de Autos Antiguos.

“Se trató de un evento solidario en el que la Municipalidad de Santo Domingo se embarcó con todas las ganas, aprovechando esta sinergia de alianzas público-privadas para solidarizar con las personas con cáncer de sangre. Agradecemos a todos quienes patrocinaron y auspiciaron esta actividad, al Aeródromo y al Club Aéreo de Santo Domingo y San Antonio”, afirmó Fernando Rodríguez, alcalde de Santo Domingo.

Durante la jornada, fami-



“El evento resultó todo un éxito. La idea era unir aire, mar y tierra: que la gente conociera los aviones y los autos, y al mismo tiempo pudiera inscribirse como donante. Estamos muy agradecidos de la comunidad y de DKMS por permitir este trabajo conjunto. Han venido personas de toda la región y ha sido muy lindo”, puntualizó Darwin Iglesias, presidente del Club Aéreo de San Antonio.

Desde la Fundación destacaron el compromiso de familias y visitantes del litoral central, quienes se reunieron en torno a aviones, autos clásicos y equipos de rescate, demostrando que cuando la comunidad se une el impacto es real. Más registros signifi-

can más oportunidades de vida para pacientes con cáncer de sangre en Chile y el mundo.

“Como expositor en el evento de DKMS, compartí la pasión de la aviación junto a la comunidad. Junto a nuestro T-35 Pillán, ver las caras de emoción de los niños al subir a un avión es indescriptible, lo que nos llena de ale-

gría. Fue un honor ser parte de esta noble causa”, comentó el Cabo Primero Claudio Acevedo Serrano, Tripulante de Aeronaves de la FACH.

Uno de los ejes centrales de la actividad fue la posibilidad de informarse y registrarse como donantes de células madre sanguíneas. **Más de 150 personas se sumaron durante la jornada al registro internacional de DKMS, aumentando las posibilidades de encontrar compatibilidad para pacientes en Chile y el extranjero que necesitan un trasplante y no cuentan con un donante en su familia.**

